

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang telah diuraikan sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan bahwa: karakteristik guru pendidikan kewarganegaraan berpengaruh terhadap sikap siswa dalam proses pembelajaran pendidikan kewarganegaraan di kelas XI SMA N 2 Gadingrejo Kabupaten Pringsewu Tahun Pelajaran 2012/2012.

Pengaruh kerakteristik guru pendidikan kewarganegaraan terhadap sikap siswa dalam proses pembelajaran pendidikan kewarganegaraan berada pada kategori kuat, yaitu karakteristik guru pendidikan kewarganegaraan yang memiliki keahlian, guru yang memiliki sifat kesejawatan, guru yang dapat menjadi model warga negara yang baik dan cerdas. dengan demikian dapat dikatakan bahwa ada pengaruh antara karakteristik guru pendidikan kewarganegaraan terhadap sikap siswa dalam proses pembelajaran pendidikan kewarganegaraan di kelas XI SMA Negeri 2 Gadingrejo Kabupaten Pringsewu Tahun Pelajaran 2012/2013.

B. Saran

Penelitian ini disertai dengan saran dari penulis bagi pihak-pihak yang terkait dengan penelitian ini.

1. Bagi Guru, untuk lebih meningkatkan karakteristiknya pada siswa dalam proses pembelajaran, dengan menganggap siswa itu menjadi teman sehingga mereka akan lebih terbuka apabila ada materi yang kurang dimengerti, agar materi yang disampaikan dapat terlaksana dengan baik untuk mencapai tujuan sekolah.
2. Bagi orang tua untuk selalu mengontrol dan mengawasi seluruh aktivitas siswa di lingkungan keluarga, dengan memperhatikan apa yang dilakukan anak sehari-hari, selalu berkomunikasi dengan baik dengan cara mengajak berbicara untuk mengetahui apa yang sedang dialami anak. Sehingga seluruh kegiatan siswa dapat berjalan sesuai dengan program yang telah dibuat dan disepakati bersama dan para siswa dapat membatasi diri dalam pergaulan sehingga siswa tidak terjerumus dalam perbuatan yang negatif.
3. Bagi para siswa rajinlah belajar dan bersikap baik dalam proses pembelajaran dengan selalu memperhatikan guru dalam menjelaskan materi yang disampaikan guru, serta kembangkanlah bakat sesuai dengan minat dan bakat yang siswa miliki, sehingga para siswa bisa menekuni dan mengembangkan bakat yang dimiliki dikemudian hari dan memiliki masa depan yang cerah, harus tetap bersemangat untuk menuju gerbang kesuksesan dan yakin bahwa suatu hari kalian bisa meraih cita-cita yang kalian impikan.